

Fahrrad-Zählstellen

Bereits seit Mitte 2019 verfügt die Stadt Ludwigshafen über 3 Fahrradzahlstellen, die automatisiert den tatsächlichen Radverkehr am jeweiligen Aufstellungsort zählen.

Die Erfassung erfolgt über einen längeren Zeitraum und ermöglicht dadurch präzise Erkenntnisse darüber, wie viele Radfahrende in welcher Richtung unterwegs sind, wie sich die Mengen saisonal und im Tagesverlauf verändern. Damit liefern diese Zählstationen eine wichtige Datenbasis für die bedarfsgerechte Planung und Dimensionierung von Radverkehrsanlagen.

Aktuell sind die drei Zählsensoren an der Brunckstraße Süd und Nord sowie an der Deutsche Straße aufgestellt. Nach und nach können die Zähler an anderen Stellen positioniert werden.

Neu ist jetzt ein öffentliches Dashboard, über das man tagesaktuell die Entwicklung der Zählraten und weitere Informationen ersehen kann. Die Erfassung erfolgt über Kontaktschleifen ohne Aufnahme von Fotos.

Das Dashboard findet man unter: data.eco-counter.com